PODEMOS.



Nota de prensa

11/04/2016

Podemos propone abrir un debate insular sobre los criterios de la política de becas del Cabildo

• La formación busca mejorar la concesión de ayudas al estudio en Tenerife y avanzar en la unificación de criterios con el resto de cabildos canarios.

La política de becas del Cabildo de Tenerife será uno de los temas protagonistas de la agenda política insular de este mes. El debate ha sido detonado por el grupo de Podemos a partir de una petición de comparecencia plenaria dirigida al director insular de Cultura, Educación y Unidades Artísticas, José Luis Rivero. La consejera insular de Podemos Paqui Rivero explica que este debate se abre ahora "para intentar corregir antes del inicio del próximo curso escolar varios aspectos importantes que restan eficacia a las ayudas al estudio de esta Corporación, "entre ellos, que las becas lleguen a las familias mucho después de que empiece el curso o, incluso, cuando el mismo ya ha terminado".

Entre los detalles que también quiere debatir el Grupo de Podemos, la representante de la formación morada también resalta la extrema rigidez de las bases en aspectos como los baremos académicos exigidos que causan graves perjuicios a la juventud tinerfeña que necesita estas becas, que deben tener un carácter eminentemente social, para poder sacar adelante sus estudios. Y apunta a desajustes como el de que este Cabildo apoye en algunos supuestos los estudios en universidades privadas en vez de priorizar la educación pública "cuando se supone que las familias que optan por la educación privada en vez de por la pública, es porque pueden permitírselo".

Por otra parte, Paqui Rivero señala que a raíz de un análisis sobre becas llevado a cabo desde Podemos Canarias en coordinación con los grupos insulares de esta formación en los siete cabildos del Archipiélago, "hemos constatado que la asignación de ayudas al estudio en las distintas islas está caracterizada por la disparidad de criterios". Entre las conclusiones de ese análisis interinsular, destaca la necesidad de avanzar hacia la unificación "para garantizar la igualdad

de oportunidades de toda la comunidad estudiantil canaria, sea cual sea la isla de residencia de cada estudiante".

El responsable insular de la política de becas del Cabildo de Tenerife ha propuesto, a su vez, ir avanzando en esta discusión política durante este mes a través de la Mesa Insular o de la Comisión de Cultura y Educación. "Valoramos muy positivamente su predisposición a explicar y debatir a fondo la política de ayudas estudiantiles del Cabildo, y esperamos sinceramente que el Gobierno insular de CC-PSOE muestre buena voluntad para acercar posiciones en este asunto que, como refleja el programa electoral de Podemos, es prioritario para nuestra formación", comenta Rivero.

Sobre si mantener o no la comparecencia plenaria en caso de que las distintas formaciones lograran acercar posiciones sobre becas durante la reunión previa que se desarrollará, Rivero apunta que "si así fuera, no tendríamos inconveniente en retirar la petición de comparecencia plenaria sobre becas, aunque partimos de que es positivo que los responsables de las distintas áreas de Gobierno comparezcan en pleno para explicar y rendir cuentas de su gestión públicamente, algo que favorece la transparencia y la participación al facilitar que la ciudadanía tinerfeña conozca y se acerque a esta administración, así como hacer aportaciones en aquellos temas que le afectan".